

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. KESIMPULAN

Berdasarkan hasil penelitian pada mahasiswa fakultas keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Lampung angkatan 2007, 2008, dan 2009 dapat diambil kesimpulan , yaitu:

1. Kesimpulan Statistik

Berdasarkan hasil korelasi terhadap bidang masalah yang diperoleh dalam penelitian ini (tabel korelasi dapat dilihat pada lampiran 7) menunjukkan bahwa korelasi antara masalah (dalam hal ini bidang masalah Pendidikan dan Pelajaran (PDP) dengan prestasi akademik mempunyai koefisien korelasi negatif dengan variabel prestasi akademik dengan koefisien korelasi negatif sebesar -1,66 dan signifikan pada level 0,04 (0,04 kurang dari $\alpha = 0,05$, H_0 ditolak dan H_a diterima), maka dapat diambil kesimpulan bahwa ada hubungan antara masalah yang dialami mahasiswa dengan prestasi akademik.

2. Kesimpulan Penelitian

Berdasarkan penelitian terhadap mahasiswa Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Lampung angkatan 2007, 2008, 2009 dapat disimpulkan bahwa, ada korelasi antara masalah dominan yang dialami mahasiswa dengan prestasi akademik dan berdasarkan hasil korelasi antara bidang masalah yang diteliti dengan prestasi akademik diketahui bahwa masalah Pendidikan dan Pelajaran (PDP) memiliki korelasi yang signifikan diantara sepuluh bidang masalah yang diteliti.

B. Saran

Saran yang dapat dikemukakan dari penelitian yang telah dilakukan di Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Lampung khususnya angkatan 2007, 2008, 2009 adalah:

1. Kepada Mahasiswa

Mahasiswa mahasiswa hendaknya segera menyelesaikan setiap masalah yang terjadi agar tidak muncul masalah baru, mahasiswa hendaknya juga berupaya untuk tidak menjadikan masalah yang dialami sebagai penghalang dalam menciptakan suasana belajar yang kondusif dan menyenangkan sehingga hasil belajar yang diharapkan dapat tercapai. Selain program belajar mahasiswa dapat lebih tersusun dan terencana sehingga mempermudah proses belajar. Untuk senantiasa berusaha terbuka terhadap dosen-dosen pembimbing akademik atau dosen mereka mengenai permasalahan yang berhubungan dengan studi mereka agar memperoleh solusi atau jalan keluar mengenai masalah mereka. Sehingga permasalahan

yang terjadi tidak menjadi berlarut-larut yang kemudian akan mengganggu kegiatan belajar baik di kampus maupun di rumah.

2. Bagi Institusi Pendidikan di Perguruan tinggi

Hasil penelitian diharapkan menjadi masukan dan pertimbangan bagi Perguruan tinggi untuk dapat mengefektifkan layanan bimbingan konseling bagi mahasiswa agar masalah yang dialami oleh mahasiswa dan merupakan salah satu faktor yang berhubungan dengan prestasi akademik dapat terselesaikan sehingga tujuan pendidikan dapat terwujud.

3. Untuk Penelitian Selanjutnya

Diharapkan kepada peneliti yang melanjutkan penelitian tentang prestasi akademik, hasil penelitian ini dapat digunakan sebagai bahan tambahan dan selanjutnya melakukan penelitian terhadap faktor-faktor internal seperti kesehatan jasmani dan psikologis dan faktor eksternal seperti faktor pengaturan belajar di universitas (kurikulum, kebijakan kampus, dosen, fasilitas belajar, dan pengelompokan mahasiswa), faktor sosial di kampus (sistem sosial, status sosial mahasiswa, dan interaksi dosen dan mahasiswa), faktor situasional (keadaan politik ekonomi, keadaan waktu dan tempat atau iklim) yang mempunyai hubungan dengan prestasi akademik.